



El pasado lunes 23 al sábado 28 de febrero, se llevó a cabo la «XXXVI Feria de Libros de Palacio de Minería» en la ciudad de México, donde asistieron dos docentes de la Universidad Politécnica Salesiana en calidad de ponentes. Por la sede Guayaquil asistió el Lcdo. Augusto Rodríguez y por la sede Quito el MSc. Patricio Rosas.

Entre los principales temas, se trató sobre la literatura ecuatoriana y colombiana. El Director del Área de Humanidades de la sede Quito, Patricio Rosas, abordó el tema: «La obra de Gabriel García Márquez», el martes 24 en horas de la tarde, mientras que Augusto Rodríguez habló sobre; «La nueva poesía ecuatoriana del siglo 21», el miércoles 25 dentro del Marco de la XXXVI Feria de Libros de Palacio de Minería.

La radio UNAM entrevistó previamente a los docentes sobre sus experiencias en las temáticas previstas para la ponencia en la Feria: la realidad que vive la literatura y los



Fecha de impresión: 21/11/2024

UPS inaugura proyecto «Matemáticas Universitarias para Bachilleres»

nuevos aportes del siglo 21. «La literatura Latinoamericana está más viva que nunca», Rodríguez citó textualmente en la mesa de locución que compartió con la poeta mexicana Mónica González Velásquez.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)